

ふるさと大内だより

# 鹿狼

～歴史の里 大内～

令和7年 2月発行

第179号(通算562号)

編集発行

大内地区協議会

981-2501

電話 79-2004

大内の人口と世帯数(12月末現在)

人口: 1939人 世帯数: 803戸

## 2月の行事予定

- 3日(月) 立春(暦の上では春)
  - 5日(水) 野菜栽培講習会
  - 10日(月) 民生児童委員定例会
  - 12日(水) いきいき元気クラブ
  - 15日(土) 熱中小学校丸森復興分校
  - 17日(月) スマートフォン教室
  - 18日(火) 雨水(雪が雨に変わる頃)
  - 19日(水) いきいき元気クラブ
  - 20日(木) 申告相談(土日祝日を除く26日まで)
  - 28日(金) 行政区長定例会
- ※新型コロナウイルス等感染予防対策のため変更になる場合があります。

## スマートフォン教室参加者募集!

大内地区協議会 総務広報部会では情報デジタルへの対応として今年もスマートフォン教室を2月に開催します。興味のある方はぜひ参加して下さい。



日時: 2月17日(月)  
午前9時30分受付  
午前9時30分開始~12時00分  
場所: 大内まちづくりセンター

祝

## あめでとうございます～丸森町二十歳を祝う会開催～

1月12日(日)に丸森町二十歳を祝う会が開催されました。へび年は努力を重ね物事を安定させていく年という意味合いを持つそうです。しっかりと地盤を固め皆さんこの先の人生がより良いものになるように祈っております。



大内地区、館矢間地区、大張地区、耕野地区の集合写真になります。



## 1年の無病息災を祈って～各地区でどんど祭が開催されました～

1月14日(火)に各地区でどんど祭が執り行われました。神社の境内などで正月飾りなどを焼き、御神火にあたることで一年の無病息災・家内安全を祈願する祭です。大内地区でも盛んに行われており、当日は風もなく穏やかな天気で、皆さん地元の神社に正月飾りを持ち込んでいました。



1区熊野神社



6区光明院



7区熊野神社

## 保健福祉部会 第5回健康運動教室 運動成果は出ましたか？

1月20日(月)に今年度最終回の健康運動教室が開催され、尿中塩分測定や体組成計測定をして3か月の成果を確認しました。成果が出た方もそうでない方も、今後も無理のない範囲で運動をしていこうと決意を新たにしていました。その後はニュースポーツのモルックとキャッチングザスティックを体験しました。初めての種目で悪戦苦闘する場面もありましたが、笑い声と歓声の絶えない楽しい時間を過ごしました。最後に皆勤賞の発表があり今回は6名の方に表彰と記念品が送られました。皆さん、これからも適度な運動を続けて健康に過ごしましょう。



## 令和6年分の所得申告相談のお知らせ

○受付時間：8時30分～14時30分

○相談開始時間：午前の部 9時00分～ 午後の部 13時00分～

※まちづくりセンター開場は8時30分からです。

【大内まちづくりセンター会場の日程は下記の通りです】

- ・2月20日(木) 大山、青葉上、青葉南、青葉北、佐野、空久保
- ・2月21日(金) 上町、下町、横手、黒佐野
- ・2月25日(火) 東福田、岩城南平、竹ノ内、西向、田辺、田林
- ・2月26日(水) 山屋敷、中平、七夕、南伊手、北伊手

【お問い合わせ 町民税務課 ☎72-2116】



## 生涯学習推進協力員だより

南伊手 佐藤要子

あっと言う間にお正月も過ぎ、暦の上ではもうすぐ春がやって来ます。私事ではありますが、昨年は体調を崩してしまい、救急車に初乗りてしまいました。乗り心地は悪かったです。自分では「あと少しあは大丈夫」と思っても、還暦を迎えた身体はついて行きません。つくづく健康第一、と考えさせられた出来事でした。今朝も目覚める事ができた、生かされている事に、感謝です。神様、ありがとうございます。(大げさかもしれないが……)



### 婦人会編み物教室開催

12月11日(水)、23日(月)に婦人会編み物教室が開催されました。講師は空久保地区の森れい子さんにお願いして簡単に編めるベストをみんなで編みました。下準備として編む前に自分の体のサイズを計ってベストのサイズを決めていました。ピッタリサイズを編むためにも下準備はしっかりとしましょう。



### 春野菜栽培講習会のお知らせ

野菜栽培講習会を下記の通りに開催しますので興味のある方はぜひ参加して下さい。

日 時 2月5日(水)

午前10時00分～

場 所 大内まちづくりセンター  
生活改善研修室(和室)

定 員 20名程度

講 師 株式会社 渡辺採種場  
洞口直哉氏



申し込み締め切りは1月31日(金)までいきいき交流センター大内(79-3151)又は大内まちづくりセンター(79-2004)へ申し込んで下さい。参加費は無料です。

### 羽山長寿会お茶飲み会 年中行事をみんなで学ぼう！

12月21日(土)に南平集会所で羽山長寿会のお茶飲み会が開催されたので、見学に行きました。西向地区の鈴木悦郎さんに年中行事の講話ををして頂き、その日は冬至ということもあり、みんなで持ち寄った冬至かぼちゃやゆず料理などを食べて1年の無病息災を祈りました。





## 大内地区協議会新年祝賀会開催

1月25日(土)に青葉温泉にて大内地区新年祝賀会が開催されました。新年初顔合わせに、皆さん会話も弾んでいました。今年もどうぞよろしくお願いします。



## みんなの文芸（投稿作品）

### 【川柳】

「老い」岩城南平 矢吹楯雄さん

忘却を味方に付けて老暮り  
いやなこと聞き流してゐる老の耳

青葉のばあば

山暮らし寒さ厳しき雪荒れで  
南天の赤く実の熟れ雪の中

正月に娘泊りに来てくれた

## 保育所だより

### 《団子さしの会》

1月9日(木)に更生保護大内支部女性会3名の方々に来所していただき、3・4・5歳児の子ども達が小正月の団子さしをしました。会では、はじめに地域の方から小正月や団子さしの話を聞きました。団子は、子どもが元気にすくすくと育つことに由来する“みずき”という木につけること、豊作を願って団子のほかに作り物の鯛などの飾りを飾ることなどを知りました。団子作りでは、団子の粉に食紅を入れて地域の方々が捏ねてくれました。子ども達は、色が変わっていくのを見ると「わ～、きれい」などの歓声を上げていました。色の変化を楽しみながら、丸めただんごは、みんなで木に飾り付けました。最後に、七福神の絵が描いてある紙に今年の願い事を書いたものを飾って、団子さしの木が完成です。各保育室に飾って、一年間の幸せを祈りました。



だんごの粉を  
こねこねこね



芽かきをしたよ



だんごを  
作ろう



地域の方と一緒に  
記念撮影

### 作品等を投稿しませんか？

短歌・川柳・俳句など趣味の作品や活動団体の参加者募集など大内地区の皆さんにお知らせしたいことをまちづくりセンターにお寄せ下さい。

締切は毎月二十日頃まで。趣味の作品についてはペンネーム投稿でも大丈夫です。お待ちしています。

※使用済み乾電池は、まちづくりセンター事務局にお声がけください。回収できる乾電池は、アルカリ、マンガン、充電式、コイン型、ボタン型、電子タバコ類、電化製品類バッテリーとなります。  
なお、乾電池以外のものは、分別方法を確認し指定された曜日に地区の収集所に出してください。

資源ゴミ
缶類……………十七日(月)
その他プラスチック……………十日(月)
ペットボトル……………二十四日(月)
紙類・衣類……………十二日(水)・二十六日(水)

燃やせるゴミ……………火曜日・金曜日  
燃やせないゴミ……………五日(水)  
容器包装プラスチック……………木曜日



## 二月のゴミ収集日